

fwd: Bundesvereinigung Veranstaltungswirtschaft gründet erste Landesvertretung



L-R: Johannes Götten, Thomas Spanier, Oliver Thiel, Bernard vom Bauer, Jan Kalbfleisch, Stefan Trieb, Alexander Hahner, Yannick Gerber, Andreas Schiedlofsky.
Foto: Sascha J. Reitz

Ein starkes Netzwerk auf regionaler, nationaler und internationaler Ebene zu entwickeln, ist einer der strategischen Eckpfeiler des fwd: Bundesvereinigung Veranstaltungswirtschaft. Auch, um auf Ebene der Landesregierungen schnell und effektiv die Interessen der Menschen und Unternehmen der Branche vertreten zu können. Mit der Gründung der Landesvertretung Rheinland-Pfalz ist ein wichtiger Meilenstein in der Transformation erreicht.

Nach intensiven Gesprächen mit politisch aktiven Vertretern der Veranstaltungsbranche ist am 26. November die fwd: Landesvertretung Rheinland-Pfalz gegründet worden. Dies ermöglicht einen direkten Dialog mit der Politik sowie die Interessenvertretung für die Branche auf lokaler und Landesebene. Für die kommenden Monate sind weitere Vertretungen in ausgesuchten Bundesländern geplant. Die Landesvertretung nimmt die Arbeit nun unmittelbar auf und führt damit die Krisenkommunikation mit Politik und Landesregierung weiter. Neben der nun wichtigen politischen Arbeit wird die Landesvertretung das regionale Netzwerk der Veranstaltungswirtschaft stärken. Die Organisation hat ihre Vorläufer seit Oktober 2020 in der Initiative von #AlarmstufeRot in Rheinland-Pfalz.

Auf der Gründungsversammlung in der Kulturei Mainz wurde der Vorstand der Landesvertretung einstimmig von den Gründungsmitgliedern gewählt. In Zukunft übernimmt Bernard vom Bauer, im Hauptberuf Projektleiter der Atmosphäre GmbH, den Vorstandsvorsitz. „In weniger als einem Jahr haben wir es als Veranstaltungswirtschaft zusammen geschafft, uns sichtbar zu machen. Diesen Weg müssen wir konsequent und beharrlich weiterfolgen – und das werden wir mit Gründung der Landesvertretung ab sofort auch regional in Rheinland-Pfalz“ äußert sich vom Bauer. Stellvertretender Vorsitzender ist der selbständige Tontechniker Johannes Götten. Als Vorstandsmitglied wurde weiterhin Stefan Trieb, Geschäftsführer der mac Messe- und Ausstellungscenter Service GmbH gewählt. Die weiteren Teilnehmer der Gründungsversammlung waren Alexander Hahner, Yannick Gerber und Andreas Schiedlofsky, Party Rent Gruppe, Oliver Thiel, Tontechniker, Jan Kalbfleisch, Geschäftsführer fwd:, sowie Thomas Spanier, Geschäftsführer der Flo

Service GmbH.

www.forward.live